

Titel der Drucksache:

Fußgängerbrücke Fischersand

Drucksache

**2720/15**

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung
Stadtrat	16.12.2015	öffentlich

## Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO

### Anfrage

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein,

zwischen dem Fischersand und der Farbengasse befindet sich eine Fußgängerbrücke. Diese ist vom Fischsand ebenerdig begeh- und befahrbar und an der Seite zur Farbengasse befinden sich drei Stufen. Bei Dunkelheit sind diese schlecht wahrzunehmen. Die nächste Beleuchtung in der Farbengasse ist ca. 20 Meter entfernt. Von Seiten des Fischersands ist keine Beleuchtung für die Brücke vorhanden. Aufgrund der unzureichenden Beleuchtung ist am 12.11.2015 ein älterer Herr gestürzt und hat sich erhebliche Verletzungen mit OP und Krankenhausaufenthalt zugezogen. Des Weiteren ist für Rollstuhlfahrer vom Fischersand aus schwer ersichtlich, dass sich am anderen Ende der Brücke drei Stufen befinden. Ein Hinweisschild gibt es nicht. Eine Wendemöglichkeit auf der Brücke bereitet wegen der geringen Breite große Schwierigkeiten. Auch für Kinderwagen besteht dieses Problem.

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Besteht die Möglichkeit der Anbringung einer zusätzlichen ausreichenden Beleuchtung unmittelbar im Bereich der drei Stufen am Brückenende in der Farbengasse?
2. Kann zur Vermeidung von Unfällen das Ende der Brücke zur Farbengasse barrierefrei verändert werden?

27.11.2015, gez. i. A. Hein

Datum, Unterschrift

